

*Le Sri Lanka et Cuba célèbrent
65 ans de liens d'amitié et de
coopération*



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 7 août (RHC) Le Sri Lanka, l'un des premiers pays à reconnaître le gouvernement cubain en 1959 après le triomphe de la révolution menée par Fidel Castro, a réitéré sa volonté de promouvoir les liens d'amitié et de coopération.

La visite en août 1959 au Sri Lanka, alors appelé Ceylan, du commandant Ernesto Che Guevara en tant qu'envoyé spécial du gouvernement cubain, "a jeté les bases d'une relation durable entre les deux pays", a déclaré l'ambassadeur de cette nation insulaire de l'océan Indien, l'amiral Nishantha Ulugetenne.

Lors d'une cérémonie organisée à l'occasion de cet anniversaire dans la salle 1930 de l'emblématique Hôtel Nacional, le chef de mission a déclaré qu'après 65 ans, les deux pays "continuent d'entretenir d'excellentes relations bilatérales, de coopérer étroitement et de procéder à des échanges de vues dans diverses enceintes internationales, y compris les Nations unies".

La Havane a établi son ambassade à Colombo en 1960, tandis que les autorités sri-lankaises l'ont fait en 1987.

Parmi les invités figuraient le vice-ministre des affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, les vice-ministres du commerce extérieur et de l'investissement et de l'enseignement supérieur, le président de l'Institut de l'amitié avec les peuples, Fernando González, ainsi que d'autres fonctionnaires et représentants du corps diplomatique.

L'ambassadeur a souligné l'amitié et la générosité de Cuba dans les moments les plus critiques au Sri Lanka lorsque, par exemple, lors du tsunami de 2004 - a-t-il rappelé - Cuba a envoyé une équipe de médecins qui ont travaillé dans les endroits les plus détruits par le raz-de-marée dévastateur.

Il a rappelé d'autres moments où la collaboration cubaine a été présente pour aider le peuple sri-lankais, comme l'équipe de médecins que La Havane a envoyée pour aider pendant la pandémie de Covid-19.

"C'est un autre exemple de l'engagement de Cuba envers l'humanité en temps de besoin et de la véritable amitié entre les deux pays", a déclaré M. Ulugetenne, qui a également fait l'éloge des bourses que les jeunes Sri Lankais reçoivent pour se former à Cuba en tant que professionnels.

Pour sa part, le vice-ministre des affaires étrangères Fernández de Cossío a réaffirmé l'engagement de Cuba à poursuivre la formation de ressources humaines pour le Sri Lanka.

"Cet effort symbolise la vocation de solidarité de la révolution cubaine et le désir de continuer à construire un avenir de coopération et d'amitié", a souligné le diplomate.

Lors de la cérémonie, un matériel audiovisuel a retracé les moments emblématiques des 65 ans de relations depuis la visite de Che Guevara, qui avait planté en signe d'amitié un acajou qui pousse aujourd'hui, robuste et luxuriant, dans un parc de Colombo. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362204-le-sri-lanka-et-cuba-celebrent-65-ans-de-liens-damitie-et-de-cooperation>



Radio Habana Cuba